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Retour sur… 
Le parcours Oxygène 

 
Le Parcours Oxygène bat son plein. Cette année, 15 

couples se retrouvent une fois par mois + pour revisiter 

les fondements du mariage, plusieurs années après leur 

sacrement. Un beau temps de respiration, de convivialité, 

de joie profonde, de ressourcement tout au long de 

l'année, qui permet de se retrouver à deux et de partager 

avec d'autres couples les éventuelles difficultés vécues 

dans leur mariage. 

Chaque rencontre commence par un temps d'accueil 

chaleureux, suivi d'une louange. Un enseignement est 

ensuite donné sur un thème : l'unité de vie, la 

communication, le pardon, l'harmonie charnelle, la 

prière en couple, l'éducation et le chemin de sainteté. La 

rencontre se termine par un court partage en petits 

groupes. Les temps forts de l'année : les restaurants en 

tête à tête entre chaque rencontre, un week-end complet 

organisé en milieu d'année (les enfants y sont accueillis) 

ainsi qu'un dîner festif avant Noël.  

Merci Seigneur pour toutes les merveilles que tu 

accomplis à travers ce parcours Oxygène ! 

 

Les premières et terminales de 

l’aumônerie à Taizé 

 
Je m’appelle Marie-Kéra et j'ai eu la chance d'aller passer 

une semaine à Taizé pendant les vacances de la Toussaint. 

Si vous ne connaissez pas la Communauté de Taizé, en 

quelques mots : c'est une communauté monastique 

oecuménique dans un petit village de Bourgogne. Elle 

accueille des chrétiens du monde entier toute l'année et 

plus particulièrement des lycéens, pendant les vacances 

scolaires. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La semaine de la Toussaint, nous étions plus de 2000 : 

Français, Allemands, Suédois, Espagnols, et de plein 

d'autres pays. 

Pendant cette semaine, nous avons eu des temps de 

prières communes, le matin, le midi et le soir, avec les 

frères. On chantait des chants dans plusieurs langues, et 

on prenait également de vrais temps de prière en silence. 

L'après-midi, en petits groupes, on échangeait sur des  

passages de la Bible, en étant questionnés sur nos 

habitudes, nos choix, notre foi. 

On parlait tous des langues différentes, et même si je n'ai 

pas l'habitude de trop parler en anglais, je me suis 

débrouillée pour comprendre et me faire comprendre. 

On a également participé à la vie communautaire en 

faisant des services : 

distribution des repas, 

vaisselle, nettoyage des 

salles ou des sanitaires. 

Ce que j'ai vécu et ce que 

j'ai ressenti pendant 

cette session à Taizé m'a 

permis d'affermir ma foi 

et de me motiver à prier 

davantage pour les 

autres. 
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Fraternité paroissiale 
Le déjeuner des Loges 

 
Une cinquantaine de personnes, principalement des 

Logeois, mais aussi quelques voisins de Buc et de Jouy, 

étaient réunies pour ce traditionnel repas paroissial 

autour du Père Fabrice et du Père Aubert. 

Tous se sont retrouvés 

avec plaisir autour d’un 

apéritif avant de passer 

à table pour déguster un 

tajine de poulet préparé 

par plusieurs cuisinières 

de la paroisse, fromage 

et desserts, tous 

meilleurs les uns que les 

autres, desserts réalisés 

par les convives. Un 

grand merci aux 

cuisinières, pâtissières, à 

ceux qui ont préparé l’apéritif et le café et ceux qui ont 

préparé la salle (souvent un peu les mêmes !) 

Ce repas a été l’occasion de remercier toute l’équipe de 

l’association paroissiale, son président Michel Bourgain et 

son trésorier François de Plasse (ex-président dans le 

passé, au service de l’association depuis près de 40 ans). 

Cette équipe souhaitant passer la main, une nouvelle 

équipe a été élue, composée de Catherine Marcelis, 

Delphine Tétard et Bertrand Devienne, tous élus à 

l’unanimité. 

Tout s’est terminé par quelques bonnes chansons 

françaises animées par François Doncoeur et 

accompagnées à la guitare par le P. Fabrice et par 

Sébastien Chaigne. Tous ont dit avoir passé un très bon 

moment et n’attendent que l’année prochaine… !  

 

Le café rencontre, vous 

connaissez ? 

 

 

Cette activité qui existe depuis de nombreuses années, à 

la paroisse saint Jean-Baptiste de Vélizy, est née d'une 

nécessité de créer un lieu d'écoute, d'échanges 

fraternels, ouvert à tous. 

C'est ainsi que, pour bien démarrer la semaine, chaque 

lundi, à partir de 14 h 30, dans la grande salle paroissiale, 

autour de café, thé ou jus de fruit et de gâteaux souvent 

confectionnés maison, se retrouvent une quinzaine de 

personnes pour passer un moment convivial.  

Mais, voyons ce qu'en pensent certains participants : 

« Étant présente depuis les débuts, je peux témoigner de 

la diversité des activités qui y sont partagées, telles que, 

par exemple, des échanges sur des faits d'actualités, des 

prises de nouvelles des uns et des autres, de lecture d'un 

texte ou d'un poème, ou encore, à la période de Noël, la 

décoration de la grande salle. Des musiciens viennent 

aussi, de temps à autre, partager un joyeux moment 

musical. Depuis sa création, le groupe a vu partir des amis 

et en reçu d'autres qui, je crois, s'y sentent bien un après-

midi par semaine » (Lydia) 

« Dès son lancement, l'objectif de ce groupe, était de 

partager simplement, autour d'une tasse de café et 

quelques gâteaux, des nouvelles des uns et autres, des 

textes, des poèmes, bref d'échanger, de mieux se 

connaître et de nouer doucement des liens de service et 

d'amitié » (Anita)  

« C'est un lieu sympa que j'ai découvert par le bouche-à-

oreille. Seule depuis dix ans et souffrant de malvoyance, 

les personnes présentent m'ont apporté un soutien 

moral. Étant écoutée et aidée dans certaines de mes 

démarches. Au fil de ces rencontres hebdomadaires, petit 

à petit, j'ai repris confiance en moi » (Geneviève) 

« Je suis heureuse que des amis de la paroisse m'aient 

chaudement recommandé de participer à ces rencontres 

hebdomadaires, où je parviens à oublier ma solitude » 

(Monique) 

 

  

Alors, si le cœur vous en dit, 

vous êtes les bienvenus ! 
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Témoignage 
La prière des malades  

 

Témoigner signifie que l’on a été témoin, que l’on a vu, 

que l’on peut attester de l’authenticité des faits et donc 

les rapporter tels que sont apparus. Voilà comme 

préambule.  

Ce que je vous écris ici, n’est donc ni une intention ni un 

souhait, mais l’expression de ce que j’ai vécu. 

Alors pour aller plus profondément je peux dire que la 

prière des malades est un moment fort de la vie d’un 

chrétien où sont à la fois expérimentés, la prière, 

l’abandon, l’écoute, l’adoration, la confiance, la 

miséricorde de Dieu, l’intercession, les rencontres et la 

communion fraternelle.  

Je voudrais aussi souligner que cette prière des malades 

construit l’église, sa dimension communautaire, de 

chrétiens rassemblés certes, mais surtout de chrétiens 

intentionnés, ayant l’intention de faire du bien aux autres. 

Ceux qui donnent de leur temps pour préparer, organiser, 

accueillir lors de ces veillées, sont dans cette conviction 

qu’ils peuvent, par la grâce du Seigneur, apporter aux 

autres un réconfort, et ceci gratuitement, généreusement 

en ayant la certitude que la foi sauve. Je tiens donc aussi 

à exprimer par et dans ce témoignage ma reconnaissance 

pour ce service et cette main tendue qui relève les 

personnes qui en ont besoin dont je suis.  

 

A qui s’adresse cette prière des malades ? 

Je préfère dire d’ailleurs pour les malades. Cela souligne 

l’intention et le mouvement. Il s’agit bien d’un moment 

fait pour. Pour ceux qui souffrent, qui peinent, qui 

cherchent des signes d’espérance, qui attendent depuis 

longtemps que leur vie soit purifiée, débarrassée de ses 

peurs, de ses inquiétudes, de ses angoisses, lesquelles ne 

viennent jamais de Dieu et ne sont pas voulues par Dieu.  

 

 

Alors quels sont les fruits de ces veillées de prière, tels 

que je les ai reçus ? 

La profonde conviction que l’on n’est pas seul, que, même 

malade, l’on est aimé par d’autres frères et sœurs, tant 

par ceux qui sont là parce que malades, que ceux qui les 

accompagnent et les portent. Je ne peux que 

m’émerveiller de l’attention que les uns ont pour les 

autres, celle des orants, des musiciens et chanteurs, des 

frères et des pasteurs qui sont tous comme des 

hospitaliers contribuant à la guérison des malades. 

La solidification de la foi, car je médite, je réfléchis, je vois, 

je constate et je m’émerveille. Dieu est vivant, présent et 

acteur dans ma vie en se révélant tel qu’il est doux, bon, 

miséricordieux et me disant « N’ai pas peur, sois et va en 

Paix » 

La transformation du regard sur sa propre maladie et ses 

propres misères, aidée pour cela par la LOUANGE, le 

chant et les Psaumes, qui font sortir de soi, regarder le 

Christ et dire oui à demain qui vient. 

Puis la confiance dans l’avenir 

Les paroles de connaissances qui touchent au cœur et 

signent que le Seigneur est à l’œuvre. Pour moi, elle sera 

simple et claire. « Didier, je t’attends, tu dois communier 

le plus fréquemment possible ». Depuis cet appel, je vais 

à la messe quotidienne plusieurs fois par semaine. Je suis 

nourri du Christ. 

Des forces contre le Diable, pour résister à la chute vers 

la tristesse, vers le désespoir. Par la participation à la 

prière des malades, je signifie au diable que son action est 

vaine car je suis protégé d’une armure infaillible qu’est la 

prière des frères et le feu de l’adoration qui brule ce qui 

est faiblesse et 

La joie et la confiance en soi, d’être engagé dans un 

chemin de conversion du Cœur. Car pour être objectif, ce 

n’est pas de recettes de développement personnel dont 

il s’agit lors de la prières des malades, mais d’une forme 

de résurrection à la vie, dans avec ce qu’elle a de 

cabossée, que seul le Christ peut redresser. « Venez à moi 

vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et vous 

trouverez le repos de votre âme ». 

La gratitude, car enfin, quand je vois tous ces fruits, je ne 

peux que dire merci, merci à vous tous, merci à Dieu 

Trinité, qui nous recrée chaque jour, nous aime tout au 

long de notre marche ici-bas et nous donne ses 7 dons 

sacrés pour être capable de construire déjà le Royaume. 

Didier Marie SIMON 

 

 

 

Dieu est amour et il nous veut 

debout, tous ! Même après la 

chute, il nous relève. 
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Ladies 

Night  

 

Le vendredi 

17 novembre 

dernier, 145 

ladies de nos quatre clochers se sont réunies à la salle 

paroissiale de Vélizy pour la troisième édition de la 

Ladies Night, rendez-vous devenant une tradition 

incontournable pour toutes celles qui y ont déjà 

participé.  

Au programme : "Apéro" (un punch), 

"Topo" (enseignement de Bénédicte 

Delvolvé et son atelier 

Illuminessence) et "Disco" (sur les 

chansons des années 80 à 

aujourd'hui).  

Dans leur tenue pailletée, des 

femmes de tout âge, étudiantes, 

mamans, grand-mères, copines d'école, de chorale ou 

du tennis... pratiquantes ou éloignées de l'église, ont 

pu se découvrir plutôt  

 "été", "hiver", "automne" ou "printemps" 

pour identifier les couleurs qui leur vont bien 

 vertical, cercle ou losange pour déterminer 

leur structure et leurs formes. 

Elles ont également pu comprendre les textures et les 

matières qu'elles préfèrent porter. Elles peuvent 

dorénavant mettre à jour leur garde-robe et ainsi être 

toujours plus rayonnantes et plus lumineuses. 

Une belle soirée de sororité qui a permis à chacune 

de faire une pause appréciée dans son emploi du 

temps bien rempli.  

Ce n’est pas Kevin, (vous avez la 

référence ?) mais bien Jésus, avec 

l'aide précieuse des organisatrices, 

qui a mis des paillettes dans la vie de 

ces Ladies ce soir-là. 

Juliette E. 

 

Portrait 
Le soutien aux activités missionnaires  

 

Voilà maintenant un peu plus d’un an que j’ai commencé à m’occuper du soutien aux activités missionnaires pour 

notre paroisse. Je suis paroissienne de Buc, ville dans laquelle j’ai grandi et suis revenue m’installer il y a quatre ans 

avec mon mari et nos cinq enfants, après avoir vécu plusieurs années à l’étranger. 

Je travaille à mi-temps pour la paroisse, depuis mon bureau à Vélizy. Ma mission peut se résumer en deux points 

principaux :  

 Faire rayonner la paroisse à l’extérieur 

 Partager aux paroissiens ce qui se vit au sein de notre groupement paroissial et nos quatre clochers.  

Un bon croquis valant mieux qu’un grand discours, je vous détaille juste en dessous ce qui a été mis en place pour 

travailler sur ces deux axes. 

 

 

 


